

Nach langer schwerer Krankheit verstarb im Alter von 56 Jahren unserer langjähriger Mitarbeiter und Kollege

Kriminalhauptkommissar Werner Schoofs

Nach dem Abschluss der Handelsschule erlernte er zuerst den Beruf des Großhandelskaufmanns. Im Jahr 1975 trat er in den Polizeivollzugsdienst des Landes NRW ein und gehörte seit 1978 der Krefelder Polizei an.

Zunächst wurde er im E-Zug, später im SB-West und im FLD eingesetzt. 1999 wechselte er ins KK Süd 2, das heutige KK 21, wo er bis zu seiner schweren Erkrankung seinen Dienst versah.

Werner Schoofs war bei seinen Kollegen aufgrund seines freundlichen Wesens und seiner Hilfsbereitschaft sehr beliebt.

Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

